

## Suzuki Communiqué 27/10/2010

## La nouvelle Suzuki GSX-R600 bat le record de tour!

A l'occasion d'un essai officiel pour le All Japan Championship à Suzuka, Daisaku Sakai, le pilote d'essai de 28 ans pour Yoshimura, a battu le record de tour du Superstock de près d'une demi-seconde sur la nouvelle GSX-R600 2011!

La nouvelle 600cc supersport de Suzuki fait ainsi la démonstration de sa compétitivité inégalée. La GSX-R600 2011 est complètement neuve et plus puissante, plus légère et plus taillée pour la course que jamais!

Lors du développement de la GSX-R600, les ingénieurs de Suzuki en ont examiné et perfectionné chaque composant. Ils ont ainsi réalisé un **gain de poids** de pas moins de **9 kg** et l'ont dotée d'un bloc moteur encore plus puissant. Le châssis se distingue par un **empattement plus court** de 15 mm qui simplifie d'autant les virages et par une répartition plus centralisée du poids. Par le recours aux technologies **MotoGP** et à l'utilisation de composants de haute qualité, à l'image d'une fourche **Showa Big Piston** et **d'étriers radiaux 4 pistons monoblocs Brembo**, la GSX-R600 met la barre plus haut que jamais dans le segment du super sport!

La GSX-R600 2011 arrivera dans le show-room du concessionnaire officiel Suzuki dès décembre 2010. Découvrez toute l'info sur <a href="www.suzuki2011.be">www.suzuki2011.be</a> et surfez sur <a href="www.suzuki-racing.com">www.suzuki-racing.com</a> pour toute l'actualité moto sportive de Suzuki.

Cordialement,

Thomas Vanoutryve

Marketing Manager Moteo

Suzuki - Sym - Peugeot - Derbi

Tel: +32/34.50.04.76 GSM: +32/486.807.483 thomas.vanoutryve@suzuki.be thomas.vanoutryve@moteogroup.com Satenrozen 8 - 2550 Kontich











